

Ursula Heidi Schuppisser-Schulthess

27. November 1939 - 26. Juni 2018

Meine Liebste, unser herzensgutes Muetti, unsere liebevolle Grosi, meine „Sör“, unsere hilfsbereite Schwiegermutter, meine liebe Gotte, unser aller Sonnenschein, ist nicht mehr.

Ursula hat auf bewundernswerte Art ihr Schicksal angenommen und ist nach kurzer schwerer Krankheit, dankbar für das mit Familie und Freunden gemeinsam Erlebte, friedlich eingeschlafen.

Wir danken ihr für ihre Liebe und Güte, für ihre Lebensfreude und Spontaneität, für ihre Offenheit, ihr Einfühlungsvermögen sowie ihre Hilfsbereitschaft, die wir immer erfahren durften.

Wir vermissen sie sehr.

In tiefer Trauer

Hans-Ruedi Schuppisser-Schulthess

Roland und Therese Schuppisser-Hirschi

mit Rosmarie, Danielle und Christian

Stefan Schuppisser und Andrea Gassner Schuppisser

mit Tim und Fabian

Annamarie und Gottfried Greub-Schulthess

mit Regina Widmer-Greub mit Familie und

Mike Greub-Sandru mit Familie

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Mittwoch, den 4. Juli 2018 um 14.00 Uhr
in der Reformierten Kirche Dübendorf statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im Friedhof Rosenberg in Winterthur
im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumengeschenken berücksichtige man
i.S. von Ursula folgende Institutionen:

Stiftung Arbeitsheim Wangen (IBAN CH58 0900 0000 8001 2222 6),
Stiftung Brunegg Hombrechtikon (IBAN CH18 0070 0113 9004 4943 9),
Verein insieme Zürcher Oberland (IBAN CH09 0900 0000 8000 0166 4)
mit Vermerk „Ursula Schuppisser“

Traueradresse: H.-R. Schuppisser, Im Pantloo 2, 8600 Dübendorf